



# Gemeinschaftsgrundschule Stakerseite Stadt Kaarst

---

An die Eltern  
unserer Schülerinnen und Schüler

Kaarst, 15.02.2024

Liebe Eltern,

mit großer Freude möchte ich Ihnen heute die Mitteilung machen, dass unser Schulleitungsteam wieder komplett ist. Wir begrüßen herzlich an der Stakerseite unsere neue Konrektorin Julia Roth. Frau Roth wird mich in allen Schulleitungsfragen unterstützen und selbstverständlich auch Unterricht erteilen.

Wir wünschen Frau Roth einen guten Start. Sicherlich wird sie sich schnell bei uns einleben und richtig wohlfühlen. Ganz bestimmt ergeben sich in den nächsten Tagen und Wochen schnell Gelegenheiten zum gegenseitigen Kennenlernen!

Herzliche Grüße!

Ihr

Josef Oppermann



Liebe Eltern,

ich freue mich sehr, dass ich mich als Konrektorin vorstellen darf.

Ich konnte nun schon seit dem 01.02.2024 viele Einblicke in den Schullalltag mit dem Kollegium und im Unterricht mit ihren Kindern an unserer Schule gewinnen.

Zuvor war ich an einer Grundschule in Düsseldorf tätig und habe dort viele Jahre als kommissarische stellvertretende Schulleitung gearbeitet.

Ich bin 33 Jahre und lebe mit meinem Mann und meiner Tochter in Willich-Schiefbahn.

Ich freue mich auf die neue Aufgabe und die Zusammenarbeit mit dem Kollegium, Ihren Kindern und Ihnen.

Jederzeit bin ich für Sie in der Schule erreichbar und stehe für Fragen selbstverständlich zur Verfügung.

Herzliche Grüße!

Julia Roth